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(Maryse et Christine) 

 

A la question as-tu choisi ta profession ou est elle exercée par défaut ? La réponse a été immédiate 

et directe : « je l'ai choisie » et voici comment Sébastien a fait son choix. 

Son grand-père paternel était « charron » à St Urcisse et au moins trois de ses garçons ont appris la 

menuiserie à ses côtés, après les charrettes , il fabriquait des fenêtres et des portes. Pour Sébastien il 

a fait là la découverte du métier de menuisier. Ensuite il a fait ses études au lycée de Revel 

spécialisé dans l'ébénisterie et l'agencement où il a obtenu son bac puis son BTS.  

Son premier emploi a été chez le cuisiniste de Rabastens Etcheverry où il a travaillé 15 ans . 

Georgette et Gilbert GAMBAZZA qui tenait un atelier de menuiserie et d'agencement lors de leur 

départ à la retraite il y a 10 ans ont proposé à Sébastien de reprendre leur affaire,  

Sébastien a eu là une opportunité supplémentaire car durant deux années Gilbert et Georgette l'ont 

accompagné pour lui faire connaître toute leur clientèle et l'aider également dans la fabrication ou la 

pose, Patricia l'épouse de Sébastien travaillait elle à l'office départemental du tourisme et lorsque 

Sébastien s'est installé elle a fait le choix de le suivre et de se consacrer entièrement à la partie 

administrative de l'entreprise. Sa présence dans l'entreprise est pour Sébastien un réel atout, car elle 

assure la gestion et a également un contact peut être plus aisé avec la clientèle de par son activité 

précédente. Nous avons pu comprendre qu'ils sont parfaitement complémentaires « et nous 

avançons ensemble » a dit  Sébastien, 

Nous avons ensuite parlé de la période du COVID, Or dans leur activité il n'y a pas eu de répit  bien 

au contraire, Les personnes ont eu la possibilité d'habiter chez eux et ont souvent réalisé des travaux 

qu'ils ne faisaient pas par manque de temps à la maison, Ainsi l'activité de menuiserie a au contraire 

progressé durant cette période, 

Actuellement l'entreprise emploie trois salariés , 1 apprenti, et 1 personne extérieure pour les plans 

en particulier, Ils fabriquent le plus possible afin de ne pas être tributaires des industriels, Sébastien 

envisage prochainement d'avoir également un hangar de stockage pour éviter d'avoir a augmenter 

sans arrêt les prix des matières premières ou de se trouver en rupture de stock, 

Au fur et à mesure du développement de l'activité une entraide s'est mise en place entre artisans 

locaux : charpentier, maçons , plombiers, électriciens présents sur le secteur se retrouvent sur les 

mêmes chantiers ce qui donne également une plus value à la qualité du travail car ils ont l'habitude 

de travailler ensemble, 

Nous avons ensuite abordés des questions concernant plus la vie familiale. Le fait de travailler en 

couple n'est pas pour eux un handicap du fait que leur lieu d'habitation est totalement distinct et 

éloigné du lieu de travail. « Lorsque nous rentrons chez nous nous avons laissé à Salvagnac nos 

préoccupations professionnelles et nous nous consacrons à notre vie familiale, 

Les enfants ont un peu souffert de l'absence de Sébastien en particulier car au moment du lancement 

de l'entreprise il passait très peu de temps avec eux et ne prenait que quelques jours de congés, 

Aujourd'hui sa structure lui permet d'assurer cinq semaines de congés qu'il consacre à sa famille.  

Par ailleurs il est, malgré sa charge professionnelle conseiller municipal et même adjoint au maire 

de Montdurausse, Il suit la vie municipale mais à renoncer à suivre les réunions en communauté 

d'agglomération par manque de temps, 

Il est heureux que ses enfants s'investissent dans le comité des fêtes du village comme lui aussi 

l'avait fait auparavant, La vie associative a toujours été importante dans la famille et il est heureux 

que cette tradition se perpétue, 

A la question la vie est-elle belle en milieu rural la réponse a été sans appel : « sans aucun doute », 

 

Merci à Patricia et Sébastien pour leur accueil se fut encore un grand moment pour nous, 


